



REAGAN RECIBE A SADAT. — Washington, agosto 6. El Presidente Ronald Reagan, derecha y su colega egipcio Anwar El Sadat, se estrechan la mano, al finalizar su reunión de hoy en la Casa Blanca.

Seguirán Dando Petróleo a C.A. México-Venezuela

MEXICO, agosto 6. (UPI).— México y Venezuela continuarán proveyendo un año más un 70 por ciento de las necesidades petroleras de Centroamérica, se anunció oficialmente.

El Presidente José López Portillo comunicó a Venezuela "la decisión del Gobierno mexicano de prolongar por un año más la vigencia del programa de cooperación energética para países de Centroamérica y el Caribe", bautizado Tratado de San José, por haber sido firmado en la capital costarricense.

A tres días de haberse cumplido el primer año del tratado firmado el 3 de agosto, la Cancillería mexicana dio a conocer a través del Diario Gubernamental El Nacional, la carta de prórroga que envió López Portillo al mandatario venezolano, Luis Herrera Campins.

Herrera Campins había escrito a López Portillo a mediados de julio, expresando la necesidad de que el Tratado con el cual se provee de crudo con facilidades crediticias a 10 naciones de América Central y del Caribe se prolongara,

dijo la Cancillería.

En su carta de respuesta López Portillo acordó que el monopolio petrolero mexicano PEMEX continuará proveyendo unos 100.000 barriles de crudo diarios, que sumados a los 100.000 de Venezuela, representan cerca del 70 por ciento de los requerimientos petroleros centroamericanos.

"A través de este tipo de esfuerzos de alcance regional se contribuye, parcial y gradualmente, a que

la actual etapa de transición energética se realice en forma ordenada y racional", dijo en su misiva López Portillo.

Poco después de la firma del Tratado el año pasado, se dijo que la intención de Venezuela y México era la de estructurar un eje de influencia política en Centroamérica, a través de iniciativas de peso económico.

Sin embargo esa su-
—Favor pase a la página 46.

Reagan-Sadat Concuerdan Sobre Peligro de Rusia

WASHINGTON, agosto 6. (UPI).— El Presidente Reagan y su colega Anwar Sadat concordaron hoy en que el poder militar soviético entraña un peligro creciente para el tercer mundo, pero continuaron en desacuerdo sobre la participación de la Organización para la Liberación Palestina, en las conversaciones del Medio Oriente.

Cuando se despedían en la escalinata norte de la Casa Blanca, Reagan dijo que se sentía optimista, tras el progreso alcanzado

en dos días de diálogo.

Un experimentado diplomático dijo que el diálogo transcurrió fluido y describió a ambos líderes como "profesionales del trato encantador, que no se metieron en controversias ni detalles manejados luego por sus asistentes".

En resumen, tras sus tres horas de reuniones con Sadat, Reagan dijo que éstas cubrieron tres zonas generales:

— "La creciente amenaza estratégica que significa el poder militar soviético y sus asociados en el Cercano Oriente, el Sudoeste de Asia y África".

— "Las negociaciones de paz del Medio Oriente, en un momento durante el que Reagan dijo que se dedicó a escuchar a Sadat. Dijo Reagan que el Presidente Sadat ha exhortado a que Estados Unidos juegue un papel importante en el proceso de paz. Y así será".

— "Asuntos militares y económicos. El diálogo, según funcionarios, incluyó el uso por una unidad norteamericana de defensa de una base egipcia, Ras Banas, donde se pudiera almacenar equipo y combustible para su uso futuro por la fuerza norteamericana de traslado

Comunicado de Reunión Cancilleres en Cancún

Extteriores, de 22 países.

En el comunicado se destaca que los copresidentes de la reunión han de ser el Presidente de México, José López Portillo, y el Canciller Federal de Austria, Bruno Kreisky.

Entre las conclusiones de la reunión preparatoria sostenida en este lugar, se destaca la que indica que los presidentes no trabajarán sobre la base de una agenda formal, sino en un marco de discusiones que habrá de englobar cuatro características.

En particular, deberán

—Favor pase a la página 45.

—Favor pase a la página 45.

Hablan en E.U. de Proceso Electoral en El Salvador

WASHINGTON, agosto 6. (UPI).— El Consejo Electoral de El Salvador será un árbitro imparcial y su misión es "hacer respetar la voluntad del pueblo salvadoreño" expresada en las urnas, afirmó el Presidente del Cuerpo, Jorge Bustamante.

Bustamante, médico ginecólogo, indicó que los dos máximos líderes militares del país, coroneles Jaime Abdul Gutiérrez y Guillermo García, "prometieron que se respetaría el resultado de las Elecciones, sea cual fuere".

"Prometí un proceso limpio y neutral, y si hubiera alguna violación a la palabra de honor de las Fuerzas Armadas y del Gobierno (dada por García y Gutiérrez), yo renunciaría de inmediato", dijo Bustamante en una Conferencia de Prensa en la Sede de la Organización de los Estados Americanos.

El Cuerpo presidido por Bustamante está elaborando el Proyecto de Ley Electoral, que regirá los comicios de marzo de 1982, para escoger una Asamblea General Consti-

tuyente y los de marzo de 1983, para designar al Presidente de la Nación.

Bustamante explicó que el Proyecto será debatido en foros jurídicos, políticos y por sectores de la vida nacional, previo a su sometimiento a la Junta de Gobierno, antes del 15 de

—Favor pase a la página 37.

Rusia Refuerza Flota Naval de Cuba

WASHINGTON, agosto 6. (AP).— Una moderna fragata de 2300 toneladas de fabricación soviética, que llevaba la bandera cubana fue vista, mientras era remolcada por el Mediterráneo, lo que indica que la Unión Soviética suministra a Cuba su buque más nuevo y mayor, dijeron fuentes de la Defensa.

La fragata, de Clase "Konl", es considerablemente menor que los nuevos modelos de destructores y fragatas de la

—Favor pase a la página 45.

Ofensiva Cubana Prosigue Enconada en Toda Colombia

BOGOTÁ, Colombia, agosto. (Servicio Especial).— Que en Colombia los grupos de extrema izquierda no desean una convivencia pacífica — confrontando puntos de vista y discutiendo civilizadamente la problemática nacional — es cosa archisabida, ya, a estas alturas, pues tales grupos han venido desoyendo sistemáticamente las propuestas gubernativas, para reincorporarse a la vida normal de su país.

No sólo no han aceptado esas reiteradas invitaciones, sino que, además, por si cupiere duda alguna, hace breves días lanzaron unos militantes del M-19 tres bombas que, felizmente, provocaron da-

—Favor pase a la página 45.

Resumen mundial

Honduras-El Salvador Siguen las Negociaciones

TEGUCIGALPA, 1º. agosto (ACAN-EFE).— Las negociaciones comerciales entre Honduras y El Salvador continuarán este mes de agosto, a cargo de los viceministros de Economía, se informó hoy, sábado.

Ramón Medina Luna, viceministro hondureño de Economía, dijo que "se han limado todas las asperezas que volvían dificultosas las negociaciones comerciales con El Salvador, y se ha decidido que los viceministros negocien para evitar los conflictos políticos que retrasan las conversaciones".

India Sufre Efectos de Catastrófica Inundación

NUEVA DELHI, agosto 1º (UPI).— La destrucción causada por las inundaciones en los estados hindúes nororientales de Uttar Pradesh y Assam, provocaron hasta hoy 282 muertes.

En Assam, el poderoso río Brahmaputra se desbordó, amenazando a centenares de poblaciones y aldeas. Las autoridades y voluntarios locales se apresuraron a acudir al rescate de gran número de personas que sufrieron los daños del fenómeno, dijo hoy la agencia Press Trust of India.

Eligen al Nuevo Pde. de Uruguay

MONTEVIDEO, agosto 1º. (UPI).— El Consejo de la Nación proclamó oficialmente hoy al general retirado Gregorio Alvarez, como al sucesor del presidente

—Favor pase a la página 37.



LLORA A ESPOSO. — Belfast, Irlanda del Norte, agosto 6. La señora Dooreen Smyth, centro, sale hoy de la Iglesia, donde se ofrecieron los servicios fúnebres en memoria de su esposo, John Smyth, un policía que murió el fin de semana pasado, al estallar una bomba colocada por ERI.